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En la oportunidad, la máxima autoridad nacional afirmó que se contará con 100 mil nuevos

cupos durante su gobierno.   Además, recalcó que la Subsecretaría de Educación Parvularia y la

Intendencia se encuentran en pleno proceso de implementación, señalando “que van a estar

plenamente operativas a partir del próximo año”.
 
 

Junto a educadoras de párvulos de la Fundación Integra, la Presidenta de la República, Michelle

Bachelet, inauguró el seminario “Comparte Educación 2015”, que reúne en Santiago a educadoras de

párvulos de todo el país. “Es una tremenda alegría para mí poder compartir este momento con ustedes,

que trabajan en un área que está tan cerca de mi corazón y que es fundamental para el desarrollo de

nuestra patria, para nuestros niños y niñas”, afirmó la Mandataria durante la ceremonia realizada en el

Hotel Galerías.  

 

En su presentación, recordó que “en mi Gobierno anterior sextuplicamos el número de salas cuna

existentes hasta ese momento en nuestro país. Logramos poner en funcionamiento más de 3.600

nuevas salas cuna y 1.400 nuevas salas de niveles medios en un período de 4 años. Y eso fue un

apoyo concreto para las familias y sus hijos. Sobre todo para un grupo muy importante de nuestro país,

que son las jefas de hogar”, dijo y puntualizó que el 40% de las jefaturas de hogar son femeninas.  



 

Hoy, resaltó la máxima autoridad nacional, “nos hemos planteado como meta ampliar, más que el

número de salas cuna, el número de niños que tengan acceso a salas cuna y jardines infantiles. Y por

eso, reformulamos la meta a 100 mil nuevos cupos durante este período”. 

 

Añadió que “creemos que eso es muy importante para que haya nuevos espacios físicos, para que

puedan tener, esos 100 mil niños y niñas, más oportunidades para iniciar con mejor pie su proceso de

desarrollo; para estar bien cuidados y estimulados, y que sus papás, especialmente las mamás

–porque todavía en nuestro país, generalmente los niños todavía están a más cargo de las mamás-

puedan salir a trabajar tranquilos y confiados de que los niños están en buenas manos”. 

  

En este contexto, agregó que con el objetivo de establecer una institucionalidad especializada y nuevas

normas para que los jardines -tanto los nuevos como los actualmente operativos- cumplan con altos

estándares de calidad y de seguridad “se encuentra en pleno proceso de implementación la

Subsecretaría de Educación Parvularia y la Intendencia, las que van a estar plenamente operativas a

partir del próximo año”.  

 

Tal es la importancia, resaltó la Presidenta, que “hemos considerado que esta es una parte esencial de

la reforma educacional. Porque lo que queremos es, primero que nada, la educación de calidad para

todos, sin exclusión, sin privilegios; que todo el mundo pueda tener más capacidades para surgir, y eso

tiene que partir desde el inicio. Sería difícil imaginar que un niño va a desarrollar todas sus

potencialidades si viene de un ambiente más vulnerable, si no lo hemos apoyado en ese proceso”. 
 
 
 
                                                                                ETIQUETAS :                                     #Educación
Preescolar                                    

busqueda-avanzada.aspx?term=Educaci�n Preescolar
busqueda-avanzada.aspx?term=Educaci�n Preescolar

